

Image not found or type unknown



Le travail de la police inter pôle

Par **Michelle Merceron**, le **15/07/2015** à **01:44**

J'ai été escroqué par un certain marveau XXXXX rencontré sur un site de rencontre puis après il part en Afrique . Il m'a arnaqué d'une somme de 8673€ mais grâce aux agents de la police lutte anti arnaque sur le net en Afrique , cet escroc a été arrêté puis j'ai récupéré tout mon argent, vous pouvez faire de même si vous avez été arnaqué de cette manière, voici leur adresse mail:

XX

faites attention sur internet.